

# GIVORS Rythmes scolaires : enseignants et parents font bloc pour un report

**Scolarité** Un mouvement de protestation très suivi avait lieu ce mardi 18 février entre les murs des écoles givordines.

Six cents signatures en faveur d'un report pour l'horizon 2015 de la réforme des rythmes scolaires. Telle était le nombre de parents d'élèves solidaires du mouvement initié par le SNUipp/FSU69 ce mardi 18 février.

## Journée « école morte »

À l'issue d'un rassemblement mêlant enseignants et parents d'élèves sur le parvis de la mairie de Givors à 17 h 30, cette pétition, qui a circulé dans les douze écoles élémentaires et maternelles que compte la ville, a été remise en main propre à l'édile local Martial Passi. Cela afin qu'à son tour, il puisse relayer le message à Vincent Peillon, ministre de l'Éducation nationale.

« Les parents se sont fortement mobilisés. Plusieurs écoles affi-



■ Les parents ont fait circuler une pétition remise au maire en fin de journée. André Montet

chent un taux d'absence supérieur à 60 %, suite à l'appel à une journée « école morte » par les parents souhaitant que cette réforme ne soit pas mise en place à la prochaine rentrée », se réjouissait Fabien Grenouillet.

À la sortie des classes, rares étaient les parents venus récupérer leurs enfants devant des

grilles d'écoles bardées de banderoles hostiles à la réforme.

« Je n'avais pas la possibilité de faire garder mes enfants aujourd'hui mais je suis solidaire de ce mouvement. Cette réforme m'inquiète et je me pose pas mal de questions sur la qualité des intervenants et encadrants pendant le péri-scolaire », explique Cécile, mère de

deux enfants devant l'école Gabriel-Périd.

Parent d'élèves scolarisés à l'école élémentaire Jean Jaurès, Sylvie faisait quant à elle preuve de scepticisme : « Si il y avait une action à faire c'était avant. Je pense qu'il est trop tard désormais. La balle est dans le camp des communes mais cela risque de représenter

## 60 % d'absents

Environ 1 000 écoliers n'ont pas pris le chemin des écoles givordines ce mardi en raison du mouvement de protestation réclamant le report de la réforme des rythmes scolaires. Le taux d'absentéisme avoisinerait les 60 % sur l'ensemble des établissements selon le SNUipp/FSU69 et la mairie de Givors. On relevait 86 % d'élèves absents à Elsa-Triollet, 74 % à Édouard-Herriot, 71 % à Louise-Michel pour le secteur élémentaire et 67 % pour les maternelles.

un coût trop élevé pour elles. » L'ampleur du mouvement de protestation de ce mardi aura au moins démontré que l'hostilité autour de cette réforme mise en place dans 20 % des communes à la rentrée 2013 ne cesse de soulever des questions à Givors comme ailleurs. ■

**Karim Imessad et le correspondant local.**

## GIVORS Football : victoire importante avant le derby, face à l'USTLMO

Bon résultats de la JSOG qui est revenue avec une belle victoire, 2-1, de son déplacement à Lyon Montchat, face à une équipe classée deuxième de ce championnat de Promotion d'Excellence. Les jaunes et noirs se

repositionnent parmi les équipes de tête désireuses d'accrocher la montée.

Une belle victoire qu'il faudra confirmer dimanche prochain, avec la réception du voisin l'USTLMO.

Dernier de ce championnat, les visiteurs ne partent pas favoris mais sait on jamais. ■

JSO Givors - USTLMO, ce dimanche, à 15h au stade Tony Garcia. A 13h, l'équipe réserve reçoit l'US Vaulx-en-Velin.

## 24 HEURES EN VILLE

### GIVORS Football

Après avoir évolué au Glasgow Rangers en Écosse et à Charlton en Angleterre, le footballeur professionnel franco algérien Salim Kerkar relance sa carrière du côté de la Bulgarie. Ce Givordin vient en effet de signer un contrat d'un an et demi en faveur du Beroe Stara Zagora, club bulgare de première division. Agé de 26 ans, Salim Kerkar a préféré se relancer en Europe en vue de la coupe du Monde. Il espère ainsi taper dans l'œil du sélectionneur de l'équipe nationale d'Algérie, Vahid Halilhodžić afin d'être sélectionné parmi les joueurs qui s'envoleront pour le Brésil en juin prochain

### GRIGNY Futsal

L'Excelsior de Grigny en accueillant ce mercredi

19 février à 20 h 30 au gymnase Henri Colas, la formation de Vaulx-Milieu tentera de confirmer son retour en forme. Vainqueurs chez le leader Fidésien (3-2), la semaine dernière, les Grignerots retrouvent en effet le chemin du succès et de la forme.

### SAINT ROMAIN EN GIER Coupe du Rhône

Ce mercredi à 19 h 30 c'est une grosse monture que Rhône Sud va devoir apprivoiser. Évoluant en 3<sup>e</sup> division du district, les protégés de l'entraîneur Serge Abbiatti auront face à eux l'olympique Belleroche une formation d'Excellence. C'est dire que la tâche ne sera pas facile, mais pas impossible face à cette formation évoluant à deux niveaux au-dessus d'eux. Jamais l'entente n'est allée aussi loin dans cette compétition.

## MONTAGNY Football : l'USTLMO s'incline devant Soucieu-en-Jarrest

Un double derby au stade Van Hauwert de Montagny avec les deux équipes seniors de l'USTLMO engagées pour des matches contre les deux équipes du voisin, l'AS Soucieu-en-Jarrest. En lever de rideau, les hommes de Daniel Rodriguez qui évoluent dans la poule D de 2<sup>e</sup> division se sont imposés par 5 buts à 1, ce ne fut pas la même chose pour l'équipe fanion de l'USTLMO, puisqu'elle s'incline 0 à 2 buts. Après 4 minutes de jeu sur un ballon perdu et un mauvais renvoi défensif, Soucieu ouvre le tableau, 1 but à 0, l'USTLMO devient alors plus offensif, la balle de Damien



■ Contre Soucieu l'équipe 1 s'incline et la Réserve s'impose. Photo C. C

Rodrigo frôle le poteau ce sera la seule action dangereuse. Sur penalty, à la 40<sup>e</sup>, les visiteurs laissent passer leur chance, Ludovic Eloy est à la parade, 1 à 0 score au repos. En seconde période, à part les arrêts du gar-

dien Ludovic Eloy, pas grand-chose, trop statique l'USTLMO ne parviendra jamais à inverser la tendance devant une équipe qui en voulait plus et qui inscrit sur penalty dans les arrêts de jeu son 2<sup>e</sup> but. ■

## [ CARNET DE CAMPAGNE ]

### GRIGNY Réunion avec la liste « Grigny 2014 avec René Balme »

Le maire sortant René Balme tiendra une réunion publique en vue des élections jeudi 20 février dans son local de campagne de sa liste « Grigny 2014, la gauche avec René Balme »

situé rue André-Mayer. Celle-ci se déroulera de 18 h à 19 h sur les thèmes suivant : citoyenneté, vivre ensemble, tranquillité publique, cadre de vie, santé, action sociale et logement. ■